

Assemblée générale de l'Association des amis de George Sand

Samedi 15 février 14H30

Notre Assemblée Générale sera suivie de la conférence de :

José-Luis Diaz

« De Pléiade en Folio : rééditer *Lélia* »



« Mais qui est donc l'auteur de *Lélia* ? Est-ce vous ? Non. Ce type, c'est une fantaisie. Ça ne vous ressemble pas, à vous qui êtes gaie. [...] Pourquoi avez-vous fait ce livre ? D'où sort-il, où va-t-il ? » (*Histoire de ma vie*, IV-xii)

C'est à essayer de répondre à ces étonnements de Jules Néraud, dit le Malgache, que s'est attachée cette réédition. Sous forme de *causerie*, le propos consistera à aller remuer quelques points sensibles du processus génétique et biographique qui, entre janvier 1832 et août 1833, a donné naissance à la première *Lélia*.